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TImedico, che fa parte del dipartimento dell' Azienda ospedaliero-universitaria, votato da 600 specialisti europei

Badano presidente degli ecocardiografi
Durante EuroEcho 2008 - il Con-

gresso Europeo di Ecocardiografia
-ìl dottor Luigi Badano del diparti-
mento di Scienze Cardiopolmonari
dell'Azienda Ospedalìero-Unìversì-
taria di Udine è stato eletto Presi-
dent Elect della European Associa-
tion of Echocardiography per il
prossimo biennio. Diverrà automa-
ticamente presidente della Eae fra
due anni per il biennio 2011-2012.

Hanno votato il dottor Badano
più di 600 ecocardiografisti euro-
pei, preferendolo al dottor Mark
Monaghan del King's College di
Londra Il dottor Badano sarà il pri-
mo presidente italiano della Eae,
l'associazione che riunisce i cardio-
logi europei che si occupano di dia-
gnosticare le malattie del cuore uti-
lizzando l'ecocardiografia. La mis-
sione della Eae è "promuovere l'ec-

cellenza nella diagnostica clinica,
nella ricerca, nello sviluppo tecno-
logico e nella formazione in ecocar-
diografia in Europa". L'ecocardio-
grafia è la metodica diagnostica per
immagini più utilizzata in cardiolo-
gia per il basso costo,l'enorme con-
tenuto informativo sia in situazioni
di elezione che in emergenza e per
il fatto che utiliZza gli ultrasuoni,
un'energia non inquinante ed asso-
lutamente non dannosa per i pa-
zienti. «Questo riconoscimento - ha

affermato il dottor Badano - si ag-
giunge al recente accreditamento
europeo all'eccellenza del Labora-
torio di ecocardiografia del diparti-
mento di Scienze Cardiopolmonari
e credo sia un segno tangibile delle
potenzialità della nostra Azienda e
delle opportunità che essa offre ai
professionisti che vi operano». Ma
quale sarà il compito del nuovo
presidente? «Per i prossimi due an-
ni mi occuperò di organizzare i
Congressi europei di eeocardiogra-
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È il primo italiano a svolgere questo incarico:
«Un segno delle nostre potenzialità»

Ora dovrà organizzare i congressi continentali

fia che si terranno a Madrid nel
2009 ed a Copenaghen nel 2010. So-
no inoltre il chairman del comitato
che sovrintende la formazione degli
ecocardiografisti Europei e la ge-
stione del website della Eae». Come
mai un comitato che mette insieme
formazione e website? «Soprattutto
in questi tempi di crisi economica e
di necessità di salvaguardare l'am-
biente, il web è il modo più econo-
mico e "pulito" di diffondere infor-
mazionie cultura. Il nostro websìte
riceve circa 75mila contatti l'anno,
Il contenuto più rilevante del nostro
website è quello formativo e con-
sente ai cardiologi, che si occupano
di ecocardiografia, di tutto il mondo
di assistere in differita, o rivedere,
molte sessioni del congresso euro-
peo di Ecocardiografia, leggere i
documenti ufficiali della Eae-.


